

Génie civil

Jeunes talents, partagez vos idées innovantes!

Comment donner un coup de jeune à une fédération professionnelle ? L'Association française de génie civil (AFGC) pense avoir trouvé la réponse. Elle organise cette année un concours (1) destiné à distinguer des étudiants et des actifs de moins de 35 ans pour la qualité technique, l'originalité ou le caractère innovant de leurs travaux. L'enjeu : séduire les nouvelles générations, et les encourager à intégrer l'association. « Au sein de nos commissions de travail, nous rencontrons la plupart du temps des profils occupant des postes de direction, et donc peu d'"opérationnels". Or, nous avons besoin de professionnels d'âges

variés pour permettre une confrontation des idées, et faire ainsi avancer notre réflexion. Ce concours vise donc à nous faire mieux connaître auprès de profils moins expérimentés », explique Gaël Le Bloa, président de la commission jeunes de l'AFGC.

Présentation devant le jury en mars 2021. « La candidature peut concerner par exemple une amélioration de méthode ou d'organisation sur un chantier, une modélisation particulière en études, un projet de recherche ou encore une optimisation de matériels en laboratoire », énumère le président. Les dossiers, accompagnés d'un résumé et d'un CV, sont acceptés jusqu'à fin octobre. Les candidats retenus les présenteront devant un jury à Paris, en mars 2021. Le lauréat recevra une prime de 2 000 euros, et verra son projet publié dans une revue technique du domaine concerné. ● Emmanuelle Picaud

(1) www.afgc.asso.fr/concours-jeunes-de-lafgc/